Monsieur le Bourgmestre

Le 3 mars dernier, une explosion de gaz est survenue dans une habitation de la rue Grétry, anéantissant le dernier étage du bâtiment.

Il ne m'appartient pas d'interroger ici sur les causes de ce sinistre.

Je souhaiterais plutôt connaître les dispositifs qui ont été mis en place pour sécuriser les lieux le plus rapidement possible et permettre aux riverains de regagner leur habitation.

Je voudrais également savoir quels services ont été activés pour offrir des solutions d'hébergement temporaire aux victimes.

Je vous remercie pour votre réponse,

N. FRISEE